

PROVINCIA | Diputación

Ceballos asiste al acto de descubrimiento del monolito homenaje a Antonio Povedano

Colocado en la continuación de la Avenida de la Arruzafilla, en el pasaje que lleva el nombre del pintor

Redacción

Jueves 1 de diciembre de 2011 - 15:42



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, asistía ayer miércoles al acto de descubrimiento del monolito homenaje a Antonio Povedano colocado en la continuación de la Avenida La Arruzafilla, en el pasaje que lleva el mismo nombre del pintor.

En este acto, Ceballos elogió la figura de este gran artista plástico, así como la hondura y repercusión de su extensa obra y su influencia cultural, que se ha plasmado a lo largo de su carrera artística en numerosos

"Este monolito que se encuentra en plena luz de Córdoba es un reconocimiento a la figura de Antonio Povedano, el pintor de las luces que desarrolló en Priego de Córdoba una gran labor, que se tradujo en el nacimiento de los cursos de artes plásticas, que se mantienen en la realidad", resaltó la presidenta de la Institución provincial".